

Communiqué de presse

Décès de Jean Santos

C'est un ami, un élu de valeur et un homme de bien qui s'est éteint cette nuit. Jean nous a quitté après avoir courageusement lutté contre la maladie.

Jean était un compagnon de route de la première heure, un interlocuteur reconnu et apprécié dans le monde du sport. Il fut un adjoint remarquable, présent sur tous les fronts, attentif à tous les dossiers, quelle que soit leur importance, de notre ville.

Dans les bons comme dans les moments difficiles, il ne s'est jamais départi de cette gentillesse et de cette bienveillance qui lui a valu l'estime de tous : collègues élus, agents, responsables et bénévoles associatifs, sportifs et tout simplement toutes celles et ceux qui l'ont connu.

Le courage dont il a fait preuve tout au long de ces dernières années est une leçon de vie pour chacun. Au nom du conseil municipal et du conseil communautaire de l'agglomération de Brive, j'adresse mes condoléances et ma compassion à sa famille, sa maman, son frère Albert, son épouse Anne et ses enfants Camille et Margaux.

Frédéric SOULIER
Maire de Brive
Président de l'Agglo de Brive

Les obsèques se tiendront samedi 10 h à la collégiale Saint-Martin